

Madrid, a 29 de noviembre de 2023

MEDIA INVESTMENT OPTIMIZATION, S.A. (la "Sociedad", la "Compañía", el "Grupo", o "MioGroup") en virtud de lo previsto en el artículo 17 del Reglamento (UE) nº 596/2014 sobre abuso de mercado y en el artículo 228 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, del Mercado de Valores y de los Servicios de Inversión y disposiciones concordantes, así como en la Circular 3/2020 del segmento BME Growth de BME MTF Equity, por medio de la presente pone en conocimiento del Mercado la siguiente

INFORMACIÓN PRIVILEGIADA

En adición a la ampliación de capital operada en julio del presente año, MioGroup a través de su filial íntegramente participada MIO CONSULTING INTELIGENCIA DE NEGOCIO, S.L.U. ("Mio Consulting"), ha procedido a adquirir el 14% de capital social de la sociedad SUPERREAL, S.L. ("SuperReal") mediante la asunción de 8.900 participaciones sociales de nueva creación por un importe de 175.000 €.-

En unión a la participación ya ostentada, con la ampliación de capital suscrita en el día de hoy, Mio Consulting es titular del 35% del capital social de SuperReal.

Las opciones de compra suscritas entre los socios de SuperReal podrán ser ejercitadas anualmente por parte de Mio Consulting mediante el pago de un precio variable a calcular sobre el EBITDA de los ejercicios 2024 a 2027, aplicando un multiplicador situado entre 5 y 9 dependiendo de la evolución de ventas de SuperReal.

SuperReal es una consultora tecnológica especializada en Web3 e Inteligencia Artificial Generativa, que ayuda a grandes marcas a explorar nuevos modelos de negocio disruptivos para la nueva era de Internet. Con un enfoque en la innovación y la tecnología avanzada, SuperReal colabora con clientes de renombre en la transformación de sus negocios y la creación de experiencias únicas para sus usuarios.

Con la adquisición referida y la integración de SuperReal, MioGroup experimentará un significativo impulso en su posición de liderazgo en el mercado de tecnologías emergentes. Como especialista en Web3 e Inteligencia Artificial Generativa, SuperReal, aportará un valioso conocimiento y experiencia en la implementación de tecnologías disruptivas, permitiendo a MioGroup expandir aún más su oferta de servicios.

Esta unión estratégica abrirá nuevas oportunidades para desarrollar servicios pioneros en áreas como experiencias inmersivas en metaverso, asistentes virtuales avanzados y análisis de datos inteligente, consolidando la posición de MioGroup en un sector con un gran potencial de crecimiento.

Se proyecta que el mercado global de la Inteligencia Artificial experimente un crecimiento exponencial en los próximos años, alcanzando cientos de miles de millones de dólares en valor. Esta proyección se basa en la creciente demanda de aplicaciones innovadoras de IA en diversas industrias y su capacidad para transformar la forma en que las empresas operan y brindan servicios.

De conformidad con lo dispuesto en la citada Circular 3/2020 se indica que la información comunicada por la presente ha sido elaborada bajo la exclusiva responsabilidad de la Sociedad y sus administradores.

Atentamente,
D. Yago Gonzalo Arbeloa Coca

Presidente y Consejero Delegado de Media Investment Optimization, S.A.